	ДОГОВОР ДОВЕРИТЕЛЬНОГО УПРАВЛЕНИЯ
финансовыми средствами / Fiduciary Management Agreement for Financial Assets

	г. London		«01» января 2017 г.
	London				January 01, 2017




	CASHBERYTRADING LTD  Company No: 10977874. Status Report of the company on 22/09/17. Зарегистрированный офис компании находится по адресу: 17 Hanover Square London W1S 1BN,  действующего на основании Companies Act 2006 , именуемый в дальнейшем «Трейдер», с одной стороны, и Иванов Иван Иванович, айди в системе и паспорт гражданина: ID 123456, паспорт 1234 567890, именуемый в дальнейшем «Инвестор», с другой стороны, именуемые в дальнейшем «Стороны», заключили настоящий договор, в дальнейшем «Договор», о нижеследующем:
	CASHBERYTRADING LTD, Company No.: 10977874. Status Report of the company on 22/09/17. Registered office: 17 Hanover Square London W1S 1BN, acting on the basis of the Companies Act 2006, hereinafter referred to as the "Trader", on the one hand, and Ivanov Ivan Ivanovich, ID in the system 123456, passport 1234 567890, hereinafter referred to as the "Investor", on the other hand, hereinafter referred to as the "Parties", have concluded this agreement, hereinafter - the "Agreement", as follows:

	1. ПРЕДМЕТ ДОГОВОРА
1.1. Трейдер обязуется принять в управление финансовые средства в сумме отображенной в спецификации к договору, прописанному в п 1.1.1 , на специальном счёте Инвестора в компании, отображенному по адресу в сети https://cashberytrading.com/lk/ и управлять ими в течении срока действия Договора.
1.1.1. Спецификацией к договору является личный кабинет инвестора, доступный по адресу в сети https://cashberytrading.com/lk/
1.2. Инвестор обязуется передать в управление «Трейдеру» титульные знаки платежных систем ADV Cash, а так же титульные знаки некоторых криптовалют, прописанных в спецификации к договору, прописанной в п 1.1.1 настоящего договора.

1.3. Управление финансовыми средствами осуществляется путем торговли на биржах CME, MOEX, Poloniex, Bittrex, Bitfinex и некоторые другие на усмотрение «Трейдера»
с целью извлечения максимальной прибыли при определённом размере максимального снижения начального депозита (просадке) на счёте Инвестора.
	1. SUBJECT
1.1. The Trader undertakes to take over the management of the financial assets in the amount shown in the specification to the contract prescribed in 1.1.1 on a special account of the Investor in the company displayed at the address: https://cashberytrading.com/lk/ and manage them during the term of the Agreement.

1.1.1. The specification for the contract is the investor's personal office, available at the address: https://cashberytrading.com/lk/. 
[bookmark: _GoBack]1.2. The Investor undertakes to transfer to the management of the "Trader" the title signs of ADV Cash payment systems as well as the title signs of some crypto-currencies prescribed in the specification to the contract prescribed in item 1.1.1 hereof.


1.3. Financial management is carried out by trading at CME, MOEX, Poloniex, Bittrex, Bitfinex exchanges and some others at the discretion of the "Trader" in order to get the maximum profit for a certain amount of the maximum reduction in the initial deposit (drawdown) on the Investor's account.

	2. ПРАВА И ОБЯЗАННОСТИ СТОРОН

2.1. Права и обязанности «Трейдера»: 
2.1.1. «Трейдер» обязан принять титульные знаки прописанные в п 1.2. и направить их на торговлю на различных биржах, указанных в п 1.3. в течении 72 часов
2.1.2. «Трейдер» обязан начислять заявленную по маркетингу инвестиционную доходность в пределах от 0,5% до 1,5% в сутки вплоть до увеличения вложенной суммы инвестиций до +100% к номиналу .
2.1.3. «Трейдер» вправе открывать и закрывать торговые позиции на свое усмотрение, при этом сумма максимального снижения начального депозита не должна превышать 5% от начального депозита.
2.1.4. «Трейдер» получает свою часть прибыли, согласно п.п. 3.1-3.5 настоящего договора.
2.1.5. «Трейдер» обязан компенсировать убыток «Инвестора» в случае просадки по торговому счету путем начисления потерянных средств в Личный кабинет «Инвестора». Порядок и размер компенсации определён в п.3.5 настоящего Договора.
2.1.6. «Трейдер» вправе распоряжаться счетом «Инвестора» на свое усмотрение.
2.1.7. По окончании срока действия Договора, и при несогласии одной из сторон на его продление, «Трейдер» обязан прекратить торговые операции по торговому счёту и прекратить начислять инвестиционный доход в Личный кабинет «Инвестора»
2.2. Права и обязанности «Инвестора»: 
2.2.1. «Инвестор» обязан в срок строго соблюдать правила пользовательского соглашения размещенное на сайте https://cashberytrading.com/offer
2.2.2. «Инвестор» вправе просматривать состояние счёта в собственном Личном кабинете любой момент времени.
2.2.3. В случае нарушения трейдером п.2.1.3 настоящего договора «Инвестор» вправе в одностороннем порядке расторгнуть Договор.
2.2.4. «Инвестор» вправе выводить прибыль с собственного Личного кабинета в рамках регламента прописанному в спецификации к договору, прописанному в п 1.1.1.
2.2.5. Передача «Инвестором» и «Трейдером» своих прав и обязанностей по настоящему договору третьим лицам не допускается.
	2. RIGHTS AND OBLIGATIONS OF THE PARTIES
2.1. Rights and obligations of "Trader":
2.1.1. "Trader" is obliged to accept the title signs prescribed in 1.2 and send them to trade on various exchanges specified in 1.3. within 72 hours.

2.1.2. "Trader" is obliged to charge the declared upon marketing investment profitability within the limits of 0,5% to 1,5% per day up to an increase of the invested amount of investments up to + 100% to the nominal value.
2.1.3. "Trader" has the right to open and close trading positions at its own discretion, while the maximum reduction of the initial deposit must not exceed 5% of the initial deposit.

2.1.4. "Trader" gets its share of profit, according to cl.3.1-3.5 hereof.

2.1.5. "Trader" must compensate for the loss of "Investor" in case of drawdown on a trading account by charging lost funds to the Investor's Personal Area. The procedure and amount of compensation is defined in 3.5 hereof.

2.1.6. "Trader" has the right to dispose of the Investor's account at its own discretion.
2.1.7. At the end of the term of the Agreement, and with the disagreement of one of the parties for its prolongation, "Trader" is obliged to stop trading operations on the trading account and stop charging investment income in the Investor's Personal Area.
2.2. Rights and obligations of the Investor:
2.2.1. "Investor" is obliged to strictly comply with the rules of the user agreement published at https://cashberytrading.com/offer.
2.2.2. "Investor" has the right to review the status of the account in its own Personal Area at any time.
2.2.3. If the Trader violates cl.2.1.3 hereof, the "Investor" has the right to terminate the Agreement unilaterally.

2.2.4. "Investor" has the right to withdraw profit from its own Personal Cabinet within the limits of the rules prescribed in the specification to the contract prescribed in cl.1.1.1.
2.2.5. "Investor's" and "Trader's" transfer of their rights and obligations hereunder to third parties is not allowed.


	3. УСЛОВИЯ ОПЛАТЫ УСЛУГ ТРЕЙДЕРА

3.1. Вознаграждение за услуги «Трейдера» составляет  оставшийся % от прибыли торгового дня за минусов % прибыли инвестора. Вознаграждение «Трейдера» начисляется ежедневно после закрытия каждого торгового дня.
	3. TERMS OF PAYMENT OF TRADER SERVICES
3.1. Remuneration for the services of "Trader" is the remaining % of the profit of the trading day minus % of the Investor profit. The "Trader" reward is accrued daily after the closure of each trading day.

	4. СРОКИ ДЕЙСТВИЯ ДОГОВОРА
4.1. Настоящий Договор вступает в силу с момента его подписания Сторонами и действует до момента прекращения его Сторонами.
4.2. При досрочном расторжении договора (до завершения очередного расчётного периода) со стороны Трейдера или Инвестора, Трейдеру выплачивается 100 % полученной прибыли за расчётный (неоконченный) период.
	4. VALIDITY OF THE AGREEMENT
4.1. This Agreement shall enter into force upon signature by the Parties and shall remain in force until terminated by the Parties.
4.2. In case of early termination of the contract (until the end of the next accounting period) by Trader or Investor, the Trader is paid 100% of the received profit for the estimated (unfinished) period.

	5. ОТВЕТСТВЕННОСТЬ СТОРОН
5.1. Ответственность Сторон по настоящему Договору определяется в соответствии с действующим законодательством The United Kingdom of Great Britain and Northern Ireland
	5. RESPONSIBILITY OF THE PARTIES
5.1. Responsibility of the Parties hereunder is determined in accordance with the applicable law of the United Kingdom of Great Britain and Northern Ireland

	6. ФОРС-МАЖОР
6.1. При наступлении форс-мажорных обстоятельств, невозможности полного или частичного исполнения любой из Сторон обязательств по настоящему Договору, а именно: пожара, наводнения, войн, террористических актов, стихийных бедствий и т.п., выполнение обязательств по настоящему договору приостанавливается соразмерно времени, в течении которого такие обстоятельства действуют.
6.2. Сторона, для которой создалась невозможность исполнения обязательств по договору, должна о наступлении и прекращении действия таких обстоятельств известить письменно другую Сторону не позднее 30 дней с момента начала действия/прекращения этих обстоятельств. Дополнительные условия. При изменении реквизитов любой из Сторон, Сторона, меняющая свои реквизиты, должна уведомить другую Сторону об их изменении не позднее  30 календарных дней. Все изменения, дополнительные соглашения, акты, приложения к настоящему Договору действительны только, если они сделаны письменно и подписаны обеими Сторонами лично.
	6. FORCE MAJEURE
6.1. In the event of force majeure circumstances, the impossibility of full or partial performance by any of the Parties of obligations hereunder, namely fire, flood, wars, terrorist acts, natural disasters, etc., the performance of obligations hereunder shall be suspended in proportion to the time during which such circumstances exist.



6.2. The Party for which fulfillment of the obligations hereunder became impossible should notify the other Party in writing of the occurrence and termination of such circumstances no later than 30 days after the beginning of the action / termination of these circumstances. Additional conditions. In case of changes in the details of any of the Parties, the Party changing its details must notify the other Party on this change no later than 30 calendar days. All changes, additional agreements, acts, attachments hereto are valid only if they are made in writing and signed by both Parties personally.

	7. ЮРИДИЧЕСКИЕ АДРЕСА И БАНКОВСКИЕ РЕКВИЗИТЫ СТОРОН
	7. LEGAL ADDRESSES AND BANK DETAILS OF THE PARTIES

	Трейдер: CASHBERYTRADING LTD  Company No: 10977874
Юр. адрес: 17 Hanover Square London W1S 1BN
Почтовый адрес: 17 Hanover Square London W1S 1BN
	Trader: CASHBERYTRADING LTD Company No: 10977874
Reg. address: 17 Hanover Square London W1S 1BN
Mailing address: 17 Hanover Square London W1S 1BN

	Инвестор: Иванов Иван Иванович
ID в системе: 123456
Паспорт гражданина: 1234 567890
	Investor: Ivanov Ivan Ivanovich
ID in the system: 123456
Passport of the citizen: 1234 567890

	8. ПОДПИСИ СТОРОН
Трейдер _______________
М.П.
Инвестор _______________
	8. SIGNATURES OF THE PARTIES

Trader _______________
M.P.


Investor _______________



